
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Altmeister“ vom 3. Dezember 2016, 21:21

Zitat von ivan 

da denke ich mal an den Pele van ...
der hat mir echt gut gefallen beim Training
dafür haben wir Alushi ohne ihn zu nahe treten zu wollen nicht gebraucht hätten

Naja, über Alushi war ich auch nicht froh, aber haben wirvim Sommer 2016 wirklich keinen DM
mehr gebraucht? Mit Petrak war nun wirklich nimmer zu rechnen, Erras verletzt, Leibold
positionsfremd, Mühl und Kammerbauer gerade erst zu den Profis aufgerückt und noch ziemlich
grün, zudem auch auf anderen Positionen eingeplant. Da blieb dann nur noch Behrens als
etatmäßiger 6er.
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